



三者面談

家庭と学校がより緊密な連携を図り、充実した学級経営や学習指導に資することを目的に、三者面談を実施します。生徒の進路について、保護者との確認や家庭にお願したい事項などについて、お話をします。保護者の方からの質問もお受けいたします。

三者面談は、話を聞くだけではなく、お子さんの将来について先生と話し合う事ができる大事な時間です。事前準備などをしていくと有意義な時間が持てると思います。「情報交換の場」として、お一人約15分程度を予定しています。

◎事前にお子さんの成績やテストの点数を把握しておく
不得意分野に対してどのような対策をすればよいかについて

◎事前にお子さんの将来の夢や志望校について把握しておく

志望校は決まっているのか、推薦受験なども考えているのか

- 高校の三者面談：7月28日(火)～8月12日(水)
- 中学の三者面談：8月11日(火)～8月17日(月)

生徒の皆さん、短い夏休みはいかがでしたか。でも、高校3年生以外は又、休業となり自宅での学習となります。家庭での学習をお願いすることになりました。「スタディーサプリ」や「Teams」等から課題が与えられます。分からない点がありましたら、学級担任への質問をお願いします。今回の休業は8月16日(日)までの予定ですが、状況によっては延長する事もあります。担任と連絡が取れるように、調整をお願いします。

コロナ禍により生徒の皆さんには、「新しい生活様式」への移行が必須です。この対応はまだまだ継続します。

1. ソーシャルディスタンスの確保(3密を避ける)
2. マスクの着用
3. 手洗い・手指消毒
4. 3密を避ける

意識せずとも自然に行えるよう、身に付けましょう。

8月の主な行事予定

- 8月12日(水)：高3以外休業 ～8/16(日)
- 8月17日(月)：教育実習開始
- 8月19日(水)：内科検診(高校1年)
- 8月20日(木)：歯科検診
- 8月21日(金)：心の健康チェック、QU検査(中学)
- 8月23日(日)：第1回英検(2次)
- 8月26日(水)：内科検診(高校1年生)
- 8月27日(木)：生徒総会(中高)、内科検診(高校3年)
- 8月31日(月)：2学期開始式 旧盆(ウンケー)

※ コロナ禍により変更の可能性があります。

「球陽」って？

『球陽』は、「琉球」の別名！

日本国内では長崎を「崎陽」、岐阜を「岐陽」と称したのと同類で琉球を「球陽」と称したということです。これは、美称とのことです。

また、「球陽」は歴史書で、本巻正巻22巻・同付巻4巻・外巻正巻3巻・同付巻1巻から成り、漢文で書かれているそうです。「球陽」という書名は琉球処分以後に広まったもので、それ以前は「球陽記事」もしくは単に「記事」と呼ばれていました。外巻は「遺老説伝」とも呼ばれ、時に別の文献として扱われています。

「球陽」は、鄭秉哲(ていへいてつ)・蔡宏謨・梁煌・毛如苞によって編纂され、1745年には一旦完成した(尚敬王時代)が、その後も1876年まで追記が行われたとされます。正巻には歴代琉球国王の治世と政治経済・天変地異・社会風俗・外交関係などが詳細に記される一方、日本、特に薩摩藩との関係については清国との関係に配慮して付巻に記していません。また、琉球王国成立以前の歴史については簡略となっています。

琉球国の正史であり、最後の国王尚泰まで書きつがれます。歴代国王の治世を中心に、あらゆる事件・事象が収録されており、漢文体で書かれています。また、王家、政治、経済、宗教、社会、文化はもとより天変地異などの事柄も漢文で書かれ網羅されています。



琉球いろは歌

ていしむすく ちぬざすく
手墨 勝りていん 知能才勝りていん
 ちむ ちむ しけ なれ
肝どう 肝さらみ 世界ぬ 習や

どんなに学問が出来ても才能があっても一番大事なものは心で、これが人の世の習わしなのです。

(別記)

人には皆、無限の可能性があるといっても現実の人間の心は弱いものです。この相矛盾した本質を克服し、困難と思われることでも喜びに変え、自分の心を使いこなしていく。これこそがこの世の中を生きていく為には大切なことなのです。

